





交通事故ゼロの願いをこめて、平成三年に使用する

「交通安全年間スローガン」が決まりました。三部門の最優秀作品（1面掲載）と総務庁長官賞、警察庁長官賞、文部大臣奨励賞及び佳作は次のとおりです。このスローガンを行動に移し、交通安全運動を大きく前進させたいものです。

# 平成二年交通安全 年間スローガン

◆運転者（同乗者を含む） 向け  
幼な子の 視界さえぎる 迷惑駐車  
あせる君 はやるあなたに 迫る事故  
速度より マナーで競え かつこ良さ  
スピード落とそう もう少し 夜なか  
のなか  
スピードで こわすな青春 未来の夢を  
彼女は言った 歩行者思いの あなたがステキ  
歩行者・自転車利用者に対するもの  
あげた手に 車応える 無事故の輪  
飛び出しを しないさせない 家庭から  
子や孫に 見せるお手本 交通マナー  
危険です！無灯火 ベルなし 飛ばし過ぎ  
安全へ パパは飛ばさず ポク飛び出さず  
ことどものからの募集  
急いで ゆっくり行つても ちょっとの差  
きをつけよう シン号むしは 悪いもし  
交差点 まだいいじょうぶは もうあぶない  
安全は 注意 注意の 積み重ね  
見たつもり 見えたつもりが 事故のもと  
あわてるな 心のしんごう 今一度  
とうげこう きもちはいつも しんにゅうせい  
こそこそ赤でわたるより にこにこ青でわたろうよ  
あぶないよ みちにひろがる 子どもたち

最近、急ブレーキの音をよく聞きます。「キキッ」そして、私は、この音を聞くたび、今でも、あの日の恐ろしい出来事を思い出すのです。もう、五年も前の出来事です。私は、小学校五年生でした。交通ルールが守れる年齢になつてはいたのですが、自転車での急な飛びだしをしてしまつたのです。信号機は、青色が点滅していました。いつもなら、止まつて次の歩道を待つのですが、「早く友達の行きたい」という気のせりから、「大丈夫だ」と、ついつい渡つてしまひました。スリップの音だけが耳に聞こえ、私は、一体何が起こつたのかわかりませんでした。気がつくと、さきほどどの位置から二メートルも離れた場所に、飛ばされていたのです。

よかっただのです。  
の恐ろしい出来事があつ  
ら、急ブレーキの音を  
たび、どんなことをし  
ても、耳を傾けてしま  
です。なぜなら、私が  
にあつた時の、心配そ  
両親の顔が今でも、私  
裏にやきついているか  
なさんは、どうでしょ  
す。

町村の交通安全協会の人達  
が、シートベルト着用を、  
訴えています。地道な呼び  
かけの成果により、四分の  
三が着用するようになり、  
車の事故では、四人に一人  
は助かっている、という記  
録を残しています。しかし、

心のゆとりと思いやう



がら生きているということです。だから、一人ひとりの命の尊さを、もう一度、考え方直して欲しいのです。みなさんが、一人ひとり、このような意識を持ち、生活するならば、もっともっと多くの命が、助かるのだと思います。

A black and white photograph capturing an audience from behind, seated in rows of chairs, watching a stage where two men are engaged in a debate. The stage is set against a backdrop featuring a large banner with Japanese text. The banner reads "第32回 山梨県中学生交通安全弁論大会" (32nd Yamanashi Prefecture Junior High School Traffic Safety Debating Competition). Below the main title, smaller text includes "主催: 山梨県教育委員会" (Sponsor: Yamanashi Prefectural Education Commission) and "後援: 全日本自動車連盟" (Co-sponsor: All Japan Automobile Federation). The date "90.10.30" is visible in the bottom right corner of the image.

第三十二回山梨県中学生  
交通安全弁論大会（県交通  
安全協会、NHK甲府放送局、  
交通山梨新聞社主催）が十月三十日、甲府市飯田

三丁目のNHK甲府放送局  
第一スタジオで開催されました。

# が優勝

### 一地区代表17人が熱い訴え――

早川純加（甲府西） 塩  
釜奈結美（櫛形）

# 自転車T-Sマーク改正

## 新マーク導入し補償額拡大

### 第一種・第二種の一一本立

自転車は簡便な乗りものとして子供からお年寄りに至るまで広く利用されていますが、自転車台数の増加に伴い自転車の交通事故が増加しています。これは交通ルールを守らない、整備不良のまま利用するなど

安全に利用しないことがあります。

道路交通法では、車としての自転車のうち普通車の規格基準を定めた、交通方法を特別に定めます。

自転車事故を防止す

しています。（点検整備等  
有料）



区分	種別	現行	新
		TSマーク (第一種)	TSマーク (第二種)
補償額	傷害	入院治療(31日以上)	1万円
	死亡・重度後遺障害	30万円	100万円
	賠償責任(限度額)	500万円	1,000万円



## —交通安全は家庭、職場、地域から— 交通安全宣言大会



## —中央道の死亡事故絶無を願って— 高速安協の活動



おじちゃん安全運転をおねがいします！  
保育園児のレター作戦



若者のライダー無事故を願って!  
二輪車指導点検所



## —町民こそって交通安全— —長坂町セーフティ・フェア'90—

## 地区だより

## =秋の交通安全運動=

秋の交通安全運動は九月十一日から三十日までの十日間全国一斉に行われました。高齢者や若者の事故防止を中心に行われたのですが、期間中の県内の交通事故は発生九九件、死者四人、傷者一人で、昨年に比べると発生件数、傷者は減少したものですが死者は二名増加し残念な結果となりました。全事故の内容をみると、車両相互の事故が大多数(七〇%)で追突、出合頭が多く、また十六歳から二十四歳の若者によつて約三〇%の事故が起こされてい るのが目立ちます。

運動期間中の各地区安協の活動の一端を写真でご照介します。



## —安全運転を呼びかけ— 琢美小交通少年団のレター作戦



二つとない生命を大切に！  
—グッドライダー宣言 園芸高校—



—交通ルールは自転車から—  
自転車交通安全教室 上野原小で



—知って守ろう！自転車のルール—  
浅利小で自転車教室



## 平成の富士に誓って…… 安全運動出発式



## 一 热心に勉強 一



おとなもこどもみんなで交通安全!  
小学生交通安全ポスター展